



Jardín Botánico UTalca: conociendo un espacio de encuentro con la naturaleza para estas vacaciones

Durante la temporada estival, este parque natural ubicado en la Avenida Lircay de la capital regional del Maule se encuentra abierto para ser visitado por personas de todas las edades, quienes pueden disfrutar de la belleza natural de sus especies, lagunas y senderos.

El Jardín Botánico y Arboretum de la Universidad de Talca es un espacio de reconocido valor recreacional que durante el verano puede ser visitado por todas las personas de forma gratuita y sin previa inscripción. Ubicado al interior del Campus Lircay de la institución, en la capital regional del Maule, se ha posicionado como un importante punto turístico de la ciudad, así como un lugar de contemplación y educación medioambiental.

El laboratorio natural cuenta con cerca de 13 hectáreas, albergando a más de 250 especies arbóreas y florales, lagunas,



juegos infantiles y 500 ejemplares animales.

La directora General de Vinculación con el Medio de la casa de estudios, Karin Saavedra Redlich, destacó el valor que tiene para el entorno y agregó que, "el Jardín Botánico y Arboretum de la Universidad de Talca es un claro ejemplo de cómo el campus se abre a la comunidad, recibiendo cada mes la visita de más de 10 mil personas, quienes encuentran aquí un lugar se-

guo, de aprendizaje y esparcimiento".

Atractivos

Con un diseño único a nivel nacional, cuenta con una gran variedad de especies vegetales agrupadas de acuerdo con diversos sectores geográficos. "Recorramos los 5 continentes" es la invitación a los visitantes que a través de sus senderos podrán conocer formaciones vegetales de América, Europa, África, Asia y Oceanía, destacadas tanto por su belle-

za como por su valor ecológico.

El Jardín Botánico es también hogar para variadas especies animales y aves. Es común que durante su estadía, las personas puedan apreciar alpacas, ponys, corderos, patos, y hasta un pavo real, que se mueven libremente por sus praderas. Sin duda, ellos forman uno de los principales atractivos que este espacio ofrece para las familias con niños, quienes también pueden

entretenerse en alguna de las dos plazas de juegos inclusivos.

Visitas guiadas

Además de recorrer este espacio de forma independiente, se puede acceder a un servicio de visitas guiadas, donde un monitor o monitora acompañará a las personas en su recorrido, entregando información detallada sobre los sectores y las especies que allí se pueden observar.

Los horarios de funcionamiento del recinto son: los lunes de 13:00 a 18:00

horas, y de martes a domingo de 10:00 a 18:00 horas.

Durante febrero, las visitas guiadas estarán disponibles solo los fines de semana. Si una persona o delegación desea contar con este servicio debe inscribirse a través del sitio web www.jardinbotanico.otalca.cl o en la cuenta de Instagram @jardinbotanico.otalca. Allí también podrán encontrar más información, noticias y detalles sobre las actividades que serán desarrolladas durante el año.

